



für den Verwaltungs- und Kultur-
ausschuss
-nichtöffentlich-

für den Kreistag
-öffentlich-

**Haushalt 2011;
Zuschuss an die Stadt Pfullingen zum Landesmusikfestival 2011 in Pfullingen**

Beschlussvorschlag:

Im Haushalt 2011 werden für einen Zuschuss an die Stadt Pfullingen für die Austragung des Landesmusikfestivals Baden-Württemberg 8.000,00 EUR im Teilhaushalt 3, Produktgruppe 28.10 eingestellt.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Gesamtaufwand:	67.800,00 EUR	Anteil Landkreis:	8.000,00 EUR
davon Stadt Pfullingen:	28.800,00 EUR		
Veranstalter:	39.000,00 EUR		
Teilhaushalt: 3		zur Verfügung stehende HH-Mittel:	8.000,00 EUR
Produktgruppe: 28.10			

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Die Stadt Pfullingen ist für das Jahr 2011 mit der Austragung des Landesmusikfestivals Baden-Württemberg betraut worden. Zu den Gesamtkosten von 67.800,00 EUR soll ein Zuschuss des Landkreises mit 8.000,00 EUR geleistet werden.

II. Ausführliche Sachdarstellung

1. Im Juli 2011 findet in der Stadt Pfullingen das Landesmusikfestival Baden-Württemberg statt. Seit dem Jahr 1998 führen die Landesbünde der Laienmusik in Baden-Württemberg gemeinsam das Landesmusikfestival aus. Seitherige Veranstaltungsorte waren Baden-Baden, Esslingen, Heidenheim, Ladenburg, Mühlheim, Rastatt, Schwäbisch Gmünd, Stuttgart, Trossingen, Ravensburg und Villingen-Schwenningen. In Pfullingen wird der Deutsche Harmonikverband das Festival ausrichten.
2. Die Stadt Pfullingen beantragt einen Zuschuss des Landkreises Reutlingen (Anlage). Die Gesamtkosten belaufen sich auf 67.800,00 EUR. Nach den Finanzierungsplänen entfallen dabei auf die Veranstalter 39.000,00 EUR und auf die Stadt Pfullingen 28.800,00 EUR.

3. Zu diesem überregionalen Ereignis werden etwa 5.000 Mitwirkende und 10.000 Besucher erwartet. Am Veranstaltungstag musizieren 100 bis 150 Ensembles der Musikbünde, der Kirchen, der Musikschulen und der öffentlichen Schulen, um einer großen Öffentlichkeit die Qualitäten und die Vielfalt des musikalischen Kulturlebens zu präsentieren.
4. Aufgrund der überregionalen Bedeutung des Landesmusikfestivals sollte sich der Landkreis an den Kosten beteiligen. Das Landesmusikfestival bringt für den gesamten Landkreis einen Gewinn. Ein Zuschuss von in Höhe von 8.000,00 EUR wird auch im Vergleich zu den Förderungen in den Vorjahren für die Heimattage Baden-Württemberg (Stadt Reutlingen 2009: 20.000,00 EUR) und das Landesmusikfest (Stadt Metzingen 2010: 10.000,00 EUR) für angemessen gehalten.